

Regierung lehnt eine Pistenverlängerung ab

Liestal. In einem Postulat hat die FDP-Landratsfraktion verlangt, die Ost-West-Piste des EuroAirports um 600 Meter zu verlängern und gleichzeitig Anreize zu schaffen, die Piste auch zu benutzen. In ihrer Antwort lehnt die Regierung dieses Anliegen aber ab. Das Vorhaben verursache auf jeden Fall sehr hohe Kosten und reduziere teilweise die Sicherheit des Flugbetriebs. Erhebliche Eingriffe in Landschaft, Natur und Raumordnung wären notwendig. Ob die Pistenverlängerung tatsächlich einige Baselbieter Gemeinden vom Fluglärm entlasten würden, sei zudem sehr fraglich.